



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	83731286
Prix	355 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

Maison charmante entièrement climatisée d'environ 75m², idéalement située à proximité de la mairie et de tous les commerces. Au rez-de-jardin, vous trouverez un salon avec cheminée donnant sur une belle et grande terrasse, une cuisine équipée. À l'étage, deux chambres, une salle de douche/WC et une belle terrasse offrent un espace de vie confortable. Cette propriété comprend également un jardin privatif dans la copropriété ainsi qu'un garage. Caractéristiques supplémentaires :- Nombre de lots : 20- Charges prévisionnelles annuelles : 880 €- Aucune procédure en cours Pour des informations sur les ...

Charming, fully air-conditioned house with a living area of approx. 75 m², ideally located just a few steps from the town hall, post office and all the amenities. Garden level: living room with fireplace and access to a beautiful and large terrace, fitted kitchen, guest WC. Upstairs: two bedrooms, a shower room/WC and a beautiful terrace. A car park + garage in the basement. A private garden belonging to the community of owners completes this property. Garage Number of residential units: 20 Estimated annual charges: 880 €. No ongoing procedure Information on the risks to which this property is exposed ...

HESTIA IMMOBILIER

Centre Commercial le Grand Cèdre Ancien chemin de Tourves - 83470 ST-MAXIM

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

